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深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第２回臨時会 

 

 

 

日  時  令和３年８月２５日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時００分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

 

 



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第８回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が丸山委員を指名 

 

５ 協議  

（１） 新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づいた緊急事態宣言に伴う

幼稚園、小・中学校の対応に係る基本方針（案）について 

   学校教育課長より説明。意見・質疑応答後、全員異議なく承認 

  

６ 閉会 

  



 

 

議事等の概要 

 

協議１ 新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づいた緊急事態宣言に伴

う幼稚園、小・中学校の対応に係る基本方針（案）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、意見・質疑はありませんか。 

      島 﨑 委 員  現在、部活動については、中止にしているのか。それと

も、週２日実施しているのか教えて下さい。 

   学校教育課長  部活動については、８月２１日まで、感染状況等を踏ま 

え、原則中止にしていました。現在は、週２日実施とさせ

ていただいています。 

   教 育 長  埼玉県のガイドラインに沿って、対応を進めています。 

   島 﨑 委 員  各学校の地域によって、新型コロナウイルスの感染状況

が違うため、感染が拡大している地域では、部活動を中止

としている学校もありますか。 

   学校教育課長  はい、各学校の判断に任せています。 

   教 育 長  緊急事態宣言下における２学期当初の対応については、

８月２７日に、非対面式、リモート等で始業式を行い、翌

週の８月３０日から緊急事態宣言下の９月１２日まで、午

前中のみ授業を行い、その後、給食を食べて下校となりま

す。また、学童開始時間まで時間がある場合には、希望す

る児童を学校で預かります。放課後は、ｉＰａｄを活用 

し、当日受けた授業の補習学習を行ったり、個別に補習学

習を行ったり、あるいは、課題を与えて課題学習を行った

りと、色々なｉＰａｄの活用法を考えています。また、幼

稚園については、例年通り通常保育を行います。 

   島 﨑 委 員  深谷市でも新型コロナウイルスの感染者が増えてきまし

たが、園児、児童、生徒、及び、教職員の感染者数は、現

在どの様に推移しているのか、具体的に教えて下さい。 

   学校教育課長  ６月は感染者数が少なく、小学生２名となっています。 

７月は、小学生７名、中学生４名、職員３名、合計で１４

名。８月に入ってから感染状況が厳しくなっており、小学

生１８名、中学生１０名、職員４名、合計３２名となって

います。以上が、２５日現在、教育委員会が把握している

感染者数です。また、８月に入ってから家庭内感染が非常

に多くなっています。両親が感染した後に、児童生徒が感

染するというケースが９割方となっており、感染状況が、

非常に厳しくなっているのが現状です。 

   教育部次長兼教育研究所長  ８月２３日の朝日新聞に、埼玉県内の各市１万人あたり

の感染者数が、掲載されていました。それによると、１番

多かったのが戸田市で、１万人あたり１７７人、次にふじ

み野市の１６０人、３番目に蕨市の１５７人となっていま

した。また、埼玉県全体の感染者を人口で割ると、埼玉県

は、１万人あたり１１５．５人となり、深谷市も換算して



 

 

みたところ、８月２３日時点で深谷市は、１，２８１人の

感染者がおり、人口１４万人で割ると、１万人あたり９ 

１．５人となります。深谷市は、県平均より１万人あたり

の感染者が低い状況です。 

   教 育 長  この数値は、深谷市全体の感染者数ですか。 

   教育部次長兼教育研究所長  はい、深谷市全体の感染者数になります。 

   黒 屋 委 員  インフルエンザの場合、感染の経路は、学校から家庭の

ケースが多いです。しかし、新型コロナウイルスに関して

は、家庭から学校へという逆の経路になっています。外で

両親が感染し、家庭へ持って帰ってきて、家庭で子どもが

感染しています。家庭で感染した児童、生徒がもし無症状

で学校に通っていたら、学校内で感染が広がってしまうた

め、非常に心配です。 

           また、小児科の先生の話では、中学生で部活をしている 

生徒は、体育館で部活をしている生徒に、感染者が多いと

のことです。感染予防には、換気が大事になると思いま 

す。 

   教 育 長  換気については、まだ暑い日が続くため、エアコンを使

います。エアコンを強めにかけて、窓を開け、対応したい

と思います。 

           また、２学期当初の対応によって、普段よりも２時間程 

度、児童生徒の学校滞在時間が短くなるため、接触時間を

減らせます。 

   鵜 養 委 員  放課後はｉＰａｄを活用した学習課題などを実施すると

あるが、具体的に教えて下さい。 

   学校教育課長  現在、教育委員会として想定しているのは、Ｔｅａｍｓ 

が使える環境なら、Ｔｅａｍｓを使って、先生の指示を受

けながら午前中の授業について復習したり、または、ｗｉ

－ｆｉの整っている環境なら、タブレットで自分の学習状

況を踏まえた学習課題を引き出して、学習することを考え

ています。なお、ｗｉ－ｆｉ環境等がない場合は、事前に

動画等を渡して対応することも考案しています。各学校の

状況に応じて、ｉＰａｄを活用していきたいと思います。 

   丸 山 委 員  短縮期間が、８月３０日から９月１２日までというの 

は、何を根拠に設定したのか教えて下さい。 

   学校教育課長  緊急事態宣言下である９月１２日に合わせて、設定させ 

ていただきました。 

   教 育 長  緊急事態宣言下における２学期当初の対応については、

この方針で進めてよろしいですか。 

           （全員賛成） 

           学校内で感染者が判明したときの学校運営については、 

感染者が判明した場合５日間程度の学年、学級閉鎖を行う

とあるが、５日間に設定した根拠を教えて下さい。 

   学校教育課長  日本環境感染症学会が示している、「一般市民の皆様へ、

かからないために、かかった時のために」という資料の中



 

 

で、デルタ株の感染についての記述があり、デルタ株に感

染してから症状が出るまでの期間は、平均３日から４日と

示されていました。そのため、それよりも少し長めに設定

し、５日間としました。 

   教 育 長  感染状況が急激に悪化した場合は、学校閉鎖を検討する

とあるが、具体的に教えて下さい。 

   学校教育課長  例えば、１年１組に感染者が１名、１年２組に全く関連 

ない別の経路からの感染者が１名いるとします。この様な

状況では、学級閉鎖を想定しています。ただし、１組と２

組の感染者２人が、部活等で繋がっていて、感染が広がる

可能性がある場合には、学年閉鎖という形で対応したいと

考えています。また、同じ経路から感染したと思われる児

童、生徒が、学年を超えて感染を広げる可能性がある場合

は、状況を見て学校閉鎖を考えていく、さらには、どこの

クラスにも感染者が数多く出て来た場合には、別途、急激

な悪化と捉え、教育委員会と学校で状況を十分に確認した

中で、学校閉鎖を行う考えです。 

   教 育 長  全ての学校を学校閉鎖するのではなく、各学校ごと、ま

たは、各学年、学級ごとに判断するという認識で良いです

か。 

   学校教育課長  深谷市内には、様々な規模の学校があるため、学校規模 

等を踏まえて、柔軟に対応していきたいと思います。 

   教 育 長  感染者が全く出ていない学校も９校あり、地域によって

感染状況は様々です。 

           次にマスクについてですが、子ども達には、不織布マス 

クを使用するように、推奨するということですか。 

   学校教育課長  マスクは保護者が用意するため、不織布マスクは感染リ 

スクが低いことを継続的に発信し、推奨していきます。ま

た、子ども達に感染につながるような様子が見られた場合

は、各学校で不織布マスクを用意しているため、それを活

用し、安全安心を確保していきたいと思います。 

   教育部次長兼教育研究所長  県からの通知では、一般的なマスクの中では、不織布マ

スクが最も効果が高く、次に布マスク、次にウレタンマス

クとなっています。そのため、学校では不織布マスクを推

奨していきます。 

   教 育 長  全体にあたって、この方針で進めてよろしいですか。 

           （全員賛成） 

           感染状況等を総合的に判断して、深谷市では、２学期当 

初は、半日授業の後、給食、下校という方針です。感染者

が出たら直ちに学級閉鎖を行う。また、学年、学校全体の

閉鎖は、順次感染の拡大状況を鑑みて対応するということ

でよろしいですか。 

           （全員賛成） 



 

 

朝令暮改的になるかもしれませんが、感染状況によって

は、急遽対応を変更し、改めて後で、お知らせすることに

なるかもしれませんので、ご了承下さい。 

         本日の議事はすべて終了いたしました。 

           次回令和３年第９回定例会は、９月８日（水）午後１ 

時３０分から開会です。 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第２回臨時会を閉会

します。 

 

 

 

 

 


